

笑顔があふれる学校へ

今年の漢字決定！

金



2012年の「今年の漢字」には「**金**」が選ばれた。この字は2000年に続き2回目となる。932年ぶりに日本の広範囲で観測された金環日食などの天体ショーの当たり年だったこと、スカイツリーの開業、ロンドンオリンピックでの日本史上最多の38個のメダルを獲得、山中教授がノーベル賞を受賞など数多くの「**金**」字塔がうち建てられた1年だったこと、政治や経済では年金資金運用に関連した詐欺事件や生活保護費の不正受給問題など「**金** (かね)」をめぐる事件、問題などが理由に挙げられた。

過去の「漢字」です。



1998年 毒



1999年 末

2000年 金



過去の「漢字」です。



2001年 戦



2002年 帰

2003年 虎



過去の「漢字」です。

2004年 災



2005年 愛

2006年 命



過去の「漢字」です。

2007年 偽



2009年 新



2008年 変

毎日新聞より引用しました。

過去の「漢字」です。



2010年 暑

2011年 絆



2011年の「今年の漢字」には「絆」が選ばれました。その背景には「東日本大震災や台風による大雨被害、海外ではニュージーランド自身、タイ洪水などが発生。大規模な災害の経験から家族や仲間など身近でかけがえない人との絆を改めて知る」「なでしこジャパンのチームワークの絆には日本中が感動し勇気づけられた」が挙げられた。

また、福島県の28歳の女性は「家族みんなで未来を信じ『絆』を感じながら歩かだしています」とメッセージを寄せている。2位以下の漢字にも、「災」「震」など震災関連の文字が続いた。

毎日新聞より引用しました。